

Un Niño nos es nacido Una Hijo Dado

Isaías 9:6 Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado... **El contexto** del libro de Isaías es que Israel estaba alejándose de Dios, Siria impuso sobre Israel impuestos para no ser invadido por ellos. Entonces Israel no supo qué hacer, y buscaron dirección de Dios. Dios les prometió que iba a proteger Israel de los sirios, pero de no hacer acuerdos o pagar sobornos a ellos.

Pero la fe de ellos fallaba mucho. Entonces pidieron que Dios les envíe a una señal. En este contexto tenemos Isaías 9:6.

Génesis 3:15 Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y **la simiente suya**; ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar.

Desde el principio, Dios protegió que el Salvador iba a venir de una mujer. Primero, este indica que el Mesías iba a ser un hombre, como todos los demás hombres, **nacido de una mujer**. Pero segundo, este nacido "normal" no era tan normal. Su simiente no iba a ser de un hombre, sino de la mujer, una virgen iba a dar luz sin haber conocido a hombre.

Lucas 1:34 Entonces María dijo al ángel: ¿Cómo será esto? **pues no conozco varón.** **35** Respondiendo el ángel, le dijo: **El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por lo cual también el Santo Ser que nacerá, será llamado Hijo de Dios.**

Toda mujer es una virgen antes de tener su primer niño. Pero el asunto no era así, era que sin conocer a hombre (tener relaciones con él), iba a tener a un hijo siendo todavía virgen. El nacimiento del Hijo de Dios era algo totalmente un milagro.

Isaías 7:14 Por tanto, el Señor mismo os dará señal: He aquí que **la virgen concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel.** El nacimiento de este bebé era la entrada de mero Dios en el mundo.

¿Por qué Dios entró al Mundo así?

Hebreos 2:14 Así que, **por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, él también participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, al diablo,**

La segunda persona de la Trinidad, Jesús, tuvo que entrar en el mundo con carne y sangre con cuerpo como todos los hombres y morir. **Su nacimiento reflejo su finalidad, morir en la cruz. Luego tuvo que resucitar de la muerte para dominar la muerte.** Esta muerte y resurrección eran necesarias para que Él llegue a ser el Salvador de los hombres...

Romanos 8:32 **El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas?** "Escatimar" es de abstenerse, tratar con mano suave, evitar, o dejar libre de obligación. Dios el Padre no tomó a un camino ligero sino pidió que su propio hijo muriera.

1 Juan 4:10 **En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados.** **11** Amados, si Dios nos ha amado así, debemos también nosotros amarnos unos a otros. **12** Nadie ha visto jamás a Dios. Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros, y su amor se ha perfeccionado en nosotros. **13** En esto conocemos que permanecemos en él, y él en nosotros, en que **nos ha dado de su Espíritu.** **14** Y **nosotros hemos visto y testificamos que el Padre ha enviado al Hijo, el Salvador del mundo.**

La venida del Hijo de Dios al mundo como en carne y sangre es testimonio del gran amor que tiene Dios para los seres humanos. **Dios ha venido al mundo varias veces en el pasado** (andaba con Adán en el huerto, cuando vino a ver Sodoma y Gomorra y visitó Abraham primero, etc.). **Pero la encarnación en forma completamente humana era para morir por nosotros en la cruz.**

Los nombres o títulos que sigan describan el carácter de este prometido Salvador, el Mesías. Ellos van a informarnos de puntos sobre su

carácter en el (1) área de administración, (2) el poder de luchar, (3) el cuidado pastoral, y (4) la calidad de su reino.

El Admirable Consejero

Isaías 9:6 Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado... se llamará su nombre **Admirable, Consejero...** Es probable que esto no sea dos nombres, sino uno solo. Jesús es el Admirable Consejero.

"**Admirable**" significa algo que vale la pena a mirarlo, y observarlo con detalle por un largo tiempo. Si es separado del Consejero que sigue o debe ser entendido junto con ello, por todos modos, Jesús es algo de poner la vista sobre Él.

Dios es un maravilloso **consejero** para el hombre. Nos da consejos para cómo salirnos de nuestros problemas del pecado. El consejo de Dios siempre es una maravilla que siempre funciona como un milagro. El problema no es su calidad, sino lo poco que estimamos los consejos de Dios.

Mateo 21:15 Pero los principales sacerdotes y los escribas, **viendo las maravillas que hacía,** y a los muchachos aclamando en el templo y diciendo: ¡Hosanna al Hijo de David! se indignaron,

Hechos 2:22 Varones israelitas, oíd estas palabras: Jesús nazareno, **varón aprobado por Dios entre vosotros con las maravillas, prodigios y señales que Dios hizo entre vosotros por medio de él, como vosotros mismos sabéis;**

Hechos 4:30 mientras extiendes tu mano para que **se hagan sanidades y señales y prodigios mediante el nombre de tu santo Hijo Jesús.**

Jesús es la persona clave para hacer todo lo milagroso.

El concepto de consejero es alguien con sabiduría que puede dar consejos a reyes y príncipes.

El Dios Fuerte

Isaías 9:6 Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado... **Dios Fuerte...** Isaías identifica Jesús con que es el Dios Fuerte, o el Todopoderoso. El

experto en Hebreo Genesis dice que esto se puede traducir como “fuerte héroe”.

Isaías 10:21 *El remanente volverá, el remanente de Jacob volverá al Dios fuerte.* El concepto de Dios fuerte es aplicado a Jehová, el verdadero Dios. El Mesías será llamado la fuerza de Dios.

Mateo 28:18 *Y Jesús se acercó y les habló diciendo: **Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra.***

El Padre Eterno

Isaías 9:6 *Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro... **Padre Eterno...***

En hebreo, es “el Padre de la eternidad”, o sea, es Dios eterno. En hebreo, cuando alguien posea algo, es dicho que él es el padre de ello. Jesús no es cómo los ángeles, creado, sino es persona que siempre ha existido.

Además el uso de la palabra “padre” es porque Jesús es un gobernador que nos ama y nos cuida.

Juan 12:34 *Le respondió la gente: Nosotros hemos oído de la ley, que **el Cristo permanece para siempre.** ¿Cómo, pues, dices tú que es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado? ¿Quién es este Hijo del Hombre?*

Hebreos 13:8 *Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos.* De ser Dios es decir que siempre existe.

Miqueas 5:2 *Pero tú, Belén Efrata, pequeña para estar entre las familias de Judá, de ti me saldrá el que será Señor en Israel; y **sus salidas son desde el principio, desde los días de la eternidad.*** El Mesías ha existido desde siempre, y existirá para siempre.

El Príncipe de Paz

Isaías 9:6 *Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro... **Príncipe de Paz.***

Jesús es príncipe o tiene completo control sobre la paz. Él da la paz a todos que quieren

sujetarse a Él para obtener la paz. Es también el dador de bendiciones.

Juan 14:27 ***La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo.***

Juan 16:33 ***Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz.** En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.*

2Co 5:19 *que **Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo,** no tomándoles en cuenta a los hombres sus pecados, y **nos encargó a nosotros la palabra de la reconciliación.***

Ef 2:14 *Porque **él es nuestra paz,** que de ambos pueblos (Dios y los seres humanos) **hizo uno,** derribando la pared intermedia de separación, **15** aboliendo en su carne las enemistades, la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas, para crear en sí mismo de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, **16** y **mediante la cruz reconciliar con Dios a ambos en un solo cuerpo,** matando en ella las enemistades. **17** Y vino y anunció las buenas nuevas de paz a vosotros que estabais lejos, y a los que estaban cerca; **18** porque por medio de él los unos y los otros tenemos entrada por un mismo Espíritu al Padre.*

La promesa de un Niño Dado

Por David Cox



[doct61] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/doct61
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Isaías 9:6 *Porque **un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz.***

Jesús es una joya. En sí, es una maravilla. Jesús es nuestra suficiencia, en que con Jesús, no necesitamos más de nada. Debemos adorarle y alabarle por la maravilla que es él.

Este versículo trata de explicarnos que tan precioso es Jesús. Cuando era bebé, todavía la vista que quién es, y qué tan bueno que es se enfoque en su vida como adulto.